



Thierry Mayer est actuellement Professeur d'économie à Sciences Po. Il a obtenu son doctorat à l'Université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne en janvier 2000. Ses travaux de recherche portent sur les nouvelles théories du commerce international, la localisation des entreprises multinationales, la nouvelle économie géographique et les effets frontières. Un thème de sa recherche récente porte sur la mesure des frictions liées à l'activité des filiales de firmes multinationales, et sur les conséquences de changements de politique commerciale en termes de réallocation des flux commerciaux gérés par ces entreprises, et donc en termes de production et de bien-être. Il a également travaillé sur les causes et conséquences de la fragmentation du marché

européen, étudiant les différentes étapes du processus d'intégration jusqu'aux derniers scénarios de désintégration incluant le Brexit. Ses travaux lui ont valu le prix de thèse de l'AFSE en 2000, la médaille de bronze du CNRS en 2006 et le prix du meilleur jeune économiste (le Cercle des économistes/Le Monde) également en 2006.

Thierry Mayer is currently professor of economics at Sciences Po, Paris. He obtained his PhD from the University of Paris 1 in January 2000. His research is primarily focused on economic geography, trade theory and empirics as well as on foreign direct investment determinants. His recent publications include research on the measurement of frictions to the organization of multinational production and how changes in trade policy would reshuffle sourcing decisions and trade flows by multinational corporations. He also published theoretical and empirical analysis of locations choices by multinational firms, studying in particular the extent and determinants of agglomeration patterns. His most influential research includes empirical studies on the level and causes of market fragmentation in the European Union. This research was rewarded by a number of distinctions in France, including the bronze medal of the CNRS.